



# こあらのマーチ

謹んで新年をお祝い申し上げます。新しい1年がお子様にとって、また保護者の皆様にとって笑顔溢れる年になりますようお祈り申し上げます。インフルエンザなどの感染症が流行しやすい時期なので、1人1人の体調管理に配慮しながら過ごしていきたいと思います。



## ★1月のこあら組★

節分に向けて鬼のお面と豆入れを作りました。鬼のお面は新聞紙で作った帽子に絵の具で色を塗りました。それぞれ色の好みがあるので、あらかじめ数種類用意し自分たちで好きな色を選びました。中でもピンクが大人気でピンク色の鬼がたくさん出来ました。目や眉毛は「私たちと一緒にや」と言いながら貼っていましたが、牙を手にとると「これは鬼さんだけやなあ」「私たちにはないなあ」ととても不思議そうにしていました。

豆入れ制作では折り紙に挑戦しました。「ここ折ったらいい?」「分からんわ」と言いながら最後まで頑張りました。「アイロンしっかりかけてね」と声を掛けると、手でしっかり押さえながら左右にゴシゴシとアイロンをかけていました。出来上がったお面や豆入れを見て「鬼さん来るかな?」「鬼は外はまだかな?」と言いながら毎日楽しみにしています。



### ○生活発表会○

生活発表会に向けての練習を始めました。食べるのが大好きな子どもたちなので、食べ物にちなみ「スープを作ろう」という劇遊びをすることにしました。トマト・ピーマン・玉ねぎ・たまごの役になり、大きなお鍋の中に具材として順番に入っていきます。「今日はトマトがいい」や「〇〇ちゃんと同じたまごがいい」などと言いながら、毎日楽しく取り組んでいます。

どの子も劇遊びを始めてから給食の時間にさらに食材に関心を持つようになりました。「今日のスープには人参と玉ねぎが入っているね」や「〇〇くんと同じピーマンや」などと友達同士で話したり、保育教諭に尋ねたりしています。野菜などになりきり元気に歌ったり踊ったりする可愛い子どもたちの姿を楽しみにしていただき。



2日(金)	豆まき
8日(木)	クッキング(きな粉作り)
14日(水)	発表会リハーサル
17日(土)	生活発表会
	※案内は後日持ち帰ります。
20日(火)	身体測定
26日(月)	体操教室
29日(木)	お誕生会

8日(木)のクッキングでは豆まきで使う豆は大豆であることにちなんで、きな粉作りを行います。6日(火)までにエプロン・三角巾・マスクを持たせて下さい。よろしくお願い致します。